
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 243/2022
 

Requer informações acerca da não 
utilização dos novos ônibus na 
linha do bairro Cruzeiro do Sul e 
quadro societário da empresa.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quais as linhas os novos ônibus vão contemplar?

2º) A linha do Cruzeiro do Sul já está sendo contemplada? Ou será? 

3º) Qual o quadro societário da atual empresa Nova Via?

4º) Houve novas contratações de motoristas e cobradores e qual é o 
novo quadro atual?

5º) Quantos cobradores e motoristas foram demitidos e quantos não 
foram recontratados?

6º) A empresa tem intenção de permanecer com os mesmos 
profissionais?

Justificativa:
Este vereador vem sendo procurado por vários munícipes que tem 

questionado sobre os ônibus que fazem a linha do Cruzeiro do Sul.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de março de 2022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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